
 
 
 

2014-2015 年度 事業主任 

藤本義隆（阿蘇クラブ） 

事業通信３通目になります。№1、№2 はご覧になりましたか？Ｙサ・ユースは 

後半の事業が多いので、なるべく多くの報告をしていきたいと思います。 

◎Ｙサ資金 事業報告 

○京都ＺＥＲＯクラブ「ＳＨＯＷ ＴＩＭＥ２０１４」   報告者 Ｙサ・ユース担当 高倉英理 

２０１４年１０月５日（日）に場所は京都 陶板名画の庭で実施されました。 

目的は、京都ＹＭＣＡグローバルコミュティスタディ（リーダーの海外研修・交流）の支援のため 

「ＳＨＯＷ ＴＩＭＥ」のイベントでは、様々なパフォーマンスを楽しんで頂き、飲食等屋台の収益を支援金とし、一

般の方々にＹＭＣＡとワイズメンズクラブの活動を知って頂く機会とされています。 

今年は、京都ＹＭＣＡ１２５周年記念事業として、盛大に行われました。 

当日は、私も京都に来ており会場に行きイベントを楽しませていただきました。ただ、台風が接近しており、天

候が優れず、来場者が少なかったと報告を受けております。しかし、屋台のカレーは絶品でとても美味しく。ＹＭ

ＣＡの活動パネルも見やすく工夫されていました。ＹＭＣＡサービス事業として、１クラブでイベントを企画され、そ

の収益を支援金とされていることは、素晴らしく、今後の活動に期待します。 

 

◎第１８回 日本ＹＭＣＡ大会 報告 

 

ＹＭＣＡサービス・ユース事業通信 №３ 

 



 
２０１４年１１月２２日～２４日（２泊３日）で行われた大会は、「ＢＥＹＯＮＤ～超えていこう、出会うために」と言うテ

ーマにＹＭＣＡの中期計画、ブランディングについてＹＭＣＡを見つめなおせる大会でした。そして、参加者は全国

から３０６名でなんとユース世代が９６名と、若い人が目立つとてもイキイキとした活気のある大会でした。西日

本区のワイズの方も松本理事を含め２０名くらい。私は、実行委員として総合司会をさせて頂き、全体を見る事

が出来ました。初日は、中期計画の実行委員長であり、今大会の実行委員長でもある中道基夫さん（神戸ＹＭＣ

Ａ理事）が中期計画、ＹＭＣＡの壁、ブランディングについて話があり、その後、白土健二さん（元電通）からブラン

ディングや広報戦略、ブランドイメージについて講演いただきました。 

２日目は、朝７時からのモーニングランから始まり、約７０名の参加がありました。聖日礼拝後「ＹＭＣＡの宝と

は?」をテーマにワールドカフェスタイルで話し合い、模造紙いっぱいに「宝」を描いていました。昼食は「ガーデン

ランチ」外の空気を吸いながら気持ちのいい時間でした。午後は、この指とまれと言って、いくつかのセッションか

ら自分が興味ある内容、事例報告を選ぶと言う形でした。３回に分けて、約３０の事例報告やディスカッションが

行われました。２日目の夜は、「キャンプソングナイト」ＹＭＣＡのキャンプで歌い続けている、懐かしい歌や最近

の流行の歌までみんなで歌い熱気にあふれ、年齢に関係なく遅くまで一緒に盛り上がりました。 

３日目は、テゼ礼拝で始まり、中道実行委員長のまとめでは、ＹＭＣＡの宝のまとめや大会の振り返り、アジア

太平洋同盟の山田公平総主事から、アジア・世界のＹＭＣＡの報告をいただき、そして、自分の行動宣言を書き

ました。今大会では、天候に恵まれ、富士山が３日間通してキレイに見ることができました。また、大会の様子を

ライブ配信したり、ＹＭＣＡが好きって思いを３０秒動画で撮影したり、大会中の記録写真をネットで販売が行わ

れています。そして、大会のマスコットが登場し、今までにない新しい大会となりました。多くの方から良かった。

楽しかった。また２年後も参加する。と言ったうれしい感想をいただきました。大会の様子が、１ヶ月限定ユースト

リームで見る事が出来ます。興味のある方は、私にご連絡ください。ＵＲＬを送ります。次回の第１９回日本ＹＭＣ

Ａ大会は、２年後です。私は参加しようと思います。その時是非西日本区から一緒に参加しましょう。 

事業通信№３ 以上 


